## INTRODUCCION

Uno de los trastornos cardíacos más frecuentes en la actualidad es el infarto al miocardio, proceso en el cual se necrosa una porción del tejido miocárdico debido al aporte insuficiente de oxígeno, padecimiento que día á día es mejor comprendido de acuerdo a los avances científico y tecnológicos de las ciencias de la salud.

Esta situación hace necesario que el personal de enfermería reafirme las bases científicas y prácticas para estar acorde a las necesidades del individuo que presente este tipo de padecimiento, ya sea en su etapa crítica o en fase de recuperación.

Tomándose en cuenta lo anterior se consideró importante establecer si las enfermeras generales y pasantes de enfermería del servicio de Medicina Interna y Terapia Intensiva del Centro Médico Dr. Ignacio Chávez, tienen los conocimientos teóricos acerca de la enfermedad de infarto al miocardio, y así poder brindar la orientación necesaria al paciente post-infartado y su familia.

Por lo cual planteamos la investigación que se presenta en este trabajo, en el que abarca siete aspectos, primeramente incluimos el marco teórico, y en los siguientes capítulos se establecen la variable con sus indicadores, objetivos y diseño de estudio, posteriormente los resultados obtenidos de acuerdo a los parámetros establecidos para cada indicador incluyendo la información para cada aspecto en particular que fue objeto de indagación y que constituyó cada pregunta empleada en el cuestionario.

Finalmente se concluyen los hallazgos mas relevantes y las sugerencias que del trabajo se desprenden.